

昨年7月に KFP が発足して、9ヶ月経ちましたが、依然として不審者、変質者の行動が止まりません。2期目に入り、隊員数も増えました。これからもパトロールをして、子供たちを守って行きたいと思っておりますので、よろしくお願い致します。今回は KFP 通信創刊号 (KFP の紹介) として発刊いたしました。

K F P って何？ クゲヌマ・ファザーズ・パトロール隊の略です
鵜沼小学校 PTA の有志のお父さんたちが、協力をしてパトロールをします。

なぜパトロールが必要か？

子供たちが安心して毎日を過ごすため
不審者に行動を起こさせないため。

KFP
パトロール中

・パトロール隊からのお願い

隊員はパトロール中は、腕章、笛、ベスト、プレート (自転車の前かご) を着用します。もし、パトロールしている隊員を見かけましたら、軽く声をかけていただくと、ありがたいです。地区の方とコミュニケーションをとることで地区に密着したパトロール隊を目指しています。

・鵜沼地区をパトロールしていて、気がついた点

子供たちの帰宅時間帯から放課後にかけての時間は人通りが少なく感じます。人の通りが少ないということは、やはり、不審者が出没しやすいと言えます。庭の手入れや掃除など、外に出る時間帯を少し意識していただくと、防犯の抑止効果にもつながります。

K F P